











Xavier Mathias : le maraîcher indocite

epuis toujours défenseur du maraîchage bio (son métier) et de la biodiversité potagère, enseignant au potager du Roi ou à l'école du Breuil, intervenant régulier dans l'émission de François-Régis Gaudry sur France Inter, Xavier Mathias est aussi et surtout un personnage et une "gueule"!

Un homme, capable de placer un texte de Didier Wampas en exergue d'un de ses ouvrages, qu'on vient voir pour parler de légumes et qui cite La Boétie ou Henry David Thoreau pour éclairer le monde. Un citoyen engagé dont on boit les paroles, qu'il déplore la perte du sacré dans nos sociétés occidentales ou qu'il s'emporte contre les grands groupes agroalimentaires dans un langage plus "vert"!

En octobre prochain, il sera au cœur de l'actualité : associé au projet Fermes d'avenir aux côtés de Maxime de Rostolan, il sera avec ce dernier l'un des personnages principaux d'un film documentaire (dans la lignée et l'esprit de *Demain*) intitulé *On a vingt ans pour changer le monde*, dans lequel apparaissent entre autres Nicolas Hulot et Rob Hopkins (l'initiateur du mouvement des Villes en transition).

Portrait d'un « *jardinier punk* » (tel qu'il se définit luimême), visage et voix d'un monde plus humain qu'il œuvre à mettre en place.

Texte et photos : Greenfortwo Media 06 03 21 69 96 / 06 84 49 99 15, <u>contact@greenfor2.com</u> Retrouvez l'intégralité des photos <u>ici</u>